B^d Gazagnaire: c'est parti pour cinq mois de travaux

La phase 1... comprise entre le rond-point Harris et la Reine-Astrid a débuté tôt hier. Attention, cette portion sera fermée à la circulation jusqu'à début mars. Déviations en place

arquages au sol, panneaux de déviation dépliés, conteneurs de chantier sur zone et travailleurs en pleine mise en place de l'un des chantiers phares de cette année à Cannes: l'aménagement et l'embellissement du boulevard Gazagnaire.

L'opération avait débuté fin novembre 2018 avec des travaux préparatoires de réseaux autour du rond-point Paul-Harris.

Après une interruption durant les fêtes de fin d'année, elle a repris en ce début de semaine et pour une durée de cing mois.

«Afin d'optimiser les délais et de disposer d'une promenade de bord de mer embellie et pratique pour le lancement de la saison estivale, et comme annoncé lors d'une réunion de concertation avec les riverains

arquages au sol, panneaux de déviation dépliés, conteneurs de sur zone et travailleurs en iise en place de l'un des

> Les équipes ont pris possession des lieux hier matin, à la première heure, pour mettre en place les barrières et plots de la première étape du chantier qui s'étendra jusqu'à début mars.

> Pour cette dernière, la section comprise entre le rond-point Harris et l'avenue de la Reine-Astrid a été fermée à la circulation.

Dans le sens sortant (vers Golfe-Juan), il est donc conseillé aux automobilistes d'emprunter l'avenue de Lérins.

Les personnes venant de Golfe et entrant dans la ville pourront directement passer par Maréchal-Juin ou pour rejoindre la Croisette,

par l'avenue des Hespérides.

Phase 2: de saint Jin-Jin à Roosevelt

Lorsque cette portion du boulevard aura été traitée, les entreprises passeront à la deuxième phase des travaux.

Celle-ci s'étendra de début mars à fin avril et comprendra la section (qui sera, du coup, fermée à la circulation) comprise entre la rue St-Jin-Jin et la place Roosevelt.

A ce moment-là, la section entre le Rond-



Impossible d'entrer sur le boulevard depuis le rond-point Harris depuis hier matin et jusqu'à début mars. En bas à droite, un cheminement piéton a été organisé au centre de la voie.

(Photos C.B.

Point Harris et la rue S¹- Jin-Jin sera ouverte à la circulation.

Phase 3: entre Roosevelt et Reine Astrid

La troisième phase de travaux sera organisée entre fin avril et début juin. Elle concernera la section Reine Astrid et la Place Roosevelt. Section à son tour fermée à la circulation. La portion entre le Rond-point Harris et l'avenue Reine-Astrid sera quant à elle, ouverte à la circulation à ce moment-

CHRYSTÈLE BURLOT

De quoi s'agit-il?

Requalifier la voirie, revisiter le stationnement, embellir les plages et la base nautique du Mouré Rouge et favoriser le développement d'animations sportives. Le tout sans altérer la physionomie particulière de cette partie du littoral cannois. Le chantier sera l'occasion de mettre l'artère en sens unique (sens entrant), de créer une plateforme piste cyclable et

stationnnement (selon la saison) entre le rond-point Gould et le Palm Beach, de revisiter le stationnement. La mairie a également fait une demande d'autorisation auprès des services de l'Etat pour effectuer un apport de 1 500 à 2 000 m³ de sable afin d'offrir des plages agréables aux estivants et préserver de l'érosion.

